



DECIMOQUINTO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA

**Cuestiones relativas al Tribunal
Administrativo de la OIT****Composición del Tribunal**

1. Los jueces del Tribunal Administrativo de la OIT son nombrados por la Conferencia Internacional del Trabajo por un período de tres años, de conformidad con el artículo III, párrafo 2, del Estatuto del Tribunal. Actualmente, la composición del Tribunal es la siguiente:

Jueces:

Sr. Michel Gentot (Francia), Presidente; su mandato expira en julio del 2004;

Sra. Mella Carroll (Irlanda); Vicepresidenta; su mandato expira en julio de 2002;

Sr. Seydou Ba (Senegal); su mandato expira en julio del 2003;

Sr. Jean-François Egli (Suiza); su mandato expira en julio del 2004;

Sr. James K. Hugessen (Canadá); su mandato expira en julio del 2003;

Sra. Flerida Ruth P. Romero (Filipinas); su mandato expira en julio de 2003;

Sra. Hildegard Rondón de Sansó (Venezuela); su mandato expira en julio del 2003.

2. El juez cuyo mandato expira en julio de 2002, la Sra. Mella Carroll, ha hecho saber que no podrá aceptar una nueva renovación de su mandato. Al expirar su mandato, quedará por consiguiente una vacante en el Tribunal.
3. De conformidad con la práctica seguida anteriormente, en virtud de la cual la elección de los miembros del Tribunal se efectúa entre personas que ocupan o han ocupado puestos de alto nivel en la judicatura, velando asimismo por garantizar un equilibrio apropiado en el ámbito de los distintos sistemas jurídicos así como en los planos lingüístico y geográfico, el Director General, tras haber celebrado consultas con la Mesa del Consejo de Administración, propone la designación como juez del Tribunal de:

Sra. Mary Geneviève Gaudron (Australia, nacida en 1943). Magistrada de la Corte Suprema de Australia desde 1987, con anterioridad la Sra. Gaudron fue Procuradora General (Solicitor-General) del Estado de Nueva Gales del Sur (1981-1987), Presidenta de la Comisión de Servicios Jurídicos del mismo Estado (1979-1980), Vicepresidenta de la Comisión Australiana de Conciliación y Arbitraje (1974-1980) y abogada (1961-1974). La

Sra. Gaudron ha ocupado asimismo funciones directivas en dos universidades australianas (Macquarie y Wollongong).

4. La Comisión tal vez desee, por medio de la resolución que figura a continuación:

- a) *recomendar al Consejo de Administración y, por conducto de éste, a la Conferencia que expresen a la Sra. Mella Carroll su agradecimiento por su labor durante quince años al servicio del Tribunal Administrativo;*
- b) *recomendar al Consejo de Administración que proponga a la 90.ª reunión de la Conferencia Internacional del Trabajo el nombramiento de la Sra. Gaudron como juez del Tribunal por un período de tres años;*

La Conferencia General de la Organización Internacional del Trabajo,

Expresa a la Sra. Mella Carroll su agradecimiento por su labor durante quince años al servicio del Tribunal Administrativo de la Organización Internacional del Trabajo;

Decide, de conformidad con el artículo III del Estatuto del Tribunal Administrativo de la Organización Internacional del Trabajo, designar como juez del Tribunal Administrativo, por un período de tres años, a partir de julio de 2002 a la:

Sra. Mary Geneviève Gaudron (Australia).

Ginebra, 19 de marzo de 2002.

Punto que requiere decisión: párrafo 4.